
 ①

令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

９ 金井しげる議員 

１ 個人宅への防犯カメラ設置について 

 

 

 ２ ＡＬＴについて 

（１）小岩二中の今後の対応 

 

 

（２）全中学校にＡＬＴの常駐 

 

 

（３）学力差への対応 

 

 

３ エアボートの導入について 

 

 


